

## Il s'assit

*« Et quand l'heure fut venue, il se mit à table, et les douze apôtres avec lui » (Luc 22:14).*

Je soupçonne que la grande salle haute que le Seigneur a choisie pour son dernier repas pascal avec les disciples était simple. Pierre et Jean avaient la responsabilité de « aller apprêtez-nous la Pâque, afin que nous la mangions » (Luc 22:8). Jésus a choisi deux disciples responsables qui étaient pêcheurs pour faire ce qui semblait être une tâche domestique simple. Le travail lourd, instable et bruyant de la pêche, a été remplacé par la disposition légère, paisible et ordonnée du repas de Pâque. On ne nous dit pas quelle conversation ils ont eue pendant qu'ils entreprenaient cette préparation. Mais pour le reste de leur vie, ils ne pourraient jamais oublier la présence du Seigneur, ses actions et ses paroles gracieuses et aimables la nuit où il fut trahi. Ils dû comprendre qu'ils étaient présents lors de la première Pâque et toutes les autres qui auraient eu lieu au cours des siècles étaient sur le point de s'accomplir dans la mort en sacrifice du Christ.

Le Seigneur a pris des dispositions pour que la grande chambre haute meublée soit à la disposition de Pierre et de Jean pour qu'ils puissent accomplir leur travail. Le Seigneur a envoyé ses disciples dans ce lieu préparé pour un service simple mais essentiel. Ces deux principes restent constants. Il y a les choses que le Seigneur prépare indépendamment de nous, et il y a le service qu'il nous appelle à faire sous sa direction dans ces circonstances préparées. Nous sommes souvent coupables de nous concentrer sur notre service plutôt que sur son activité souveraine. Parfois, nous pensons que nous servons Dieu dans des zones en friche et non préparées. Mais Dieu nous précède. Il peut travailler dans les cœurs de personnes que nous n'avons jamais rencontrées. À Philippi, Dieu avait préparé le cœur de Lydie et s'était assuré que Paul et Silas passaient devant la servante possédée sur leur chemin pour prier. Dieu a fait en sorte que le tremblement de terre ouvre le cœur du geôlier Philippien (Actes 16).

La préparation de Pierre et de Jean a préparé le terrain pour la présence du Seigneur. Jean ne rapporte pas les détails de la Pâque et de la Sainte Cène dans son Évangile. Il rapporte avec des détails glorieux le ministère du Seigneur après la fin de la Sainte Cène. Il introduit ce ministère par ces paroles : « Jésus, sachant que son heure était venue de passer de ce monde au Père, ayant aimé les siens qui étaient dans le monde, les aima jusqu'à la fin » (Jean 13:1). Tout ce qui a suivi démontrait la plénitude de cet amour. Au début de son Évangile, Luc décrit Jésus comme un jeune garçon

« *assis* » dans le temple, occupé aux affaires de son Père (Luc 2:49). Il rapporte également qu'il « *s'assit* » avec ses disciples avant d'aller à la croix. Il fut élevé sur la croix et ensuite mis dans le sépulcre de Joseph. Mais Luc rapporte ensuite que le Seigneur ressuscité *était assis* dans la maison à Emmaüs. Plus tard, Jésus a montré les signes de son amour dans la maison où ses disciples se sont rassemblés et il mangea devant eux. Marc, qui décrit de manière si vivante l'activité sainte du Seigneur en tant que Serviteur de Dieu, nous dit, à la fin de son Évangile, que le Sauveur « fut élevé en haut dans le ciel et *s'assit* à la droite de Dieu » (Marc 16:19). Aujourd'hui, notre Sauveur prend toujours plaisir à *s'asseoir* simplement au milieu de son peuple, nous remplissant à nouveau de l'émerveillement de son amour divin et de sa grâce et se réjouissant de la réponse de nos cœurs qui l'adorent.

**Gordon D Kell**